

STIPENDIA NA ŠKOLNÍ ROK 2023/2024 VE ŠVÝCARSKU – AKTUÁLNÍ VÝZVA

Dne 29. srpna otvíráme výzvu na stipendia pro jednotlivce. Stipendia jsou určena talentovaným studentům klasické hudby, prioritně občany České republiky, Slovenska a Švýcarska, kteří buď byli přijati nebo již studují hudební obor na některé z prvotřídních vysokých hudebních škol ve Švýcarsku a prokážou vedle mimořádného talentu také obtížnou osobní ekonomickou situaci. Vyplněnou žádost o stipendium včetně všech příloh je třeba odeslat nejpozději do 11. září 2023 23:59 hod.

Upozorňujeme, že nepodporujeme studium staré hudby provozované na autentické dobové nástroje ani studium soudobé skladby. Žádost se vyplňuje pouze elektronicky a odkaz naleznete zde. Žádosti přijaté poštou nebudou brány v potaz.

BOURSES POUR L'ANNÉE ACADÉMIQUE 2023/24 – APPEL EN COURS

Le 29 août, nous ouvrons l'appel à candidatures pour les bourses destinées aux particuliers. Les bourses sont destinées exclusivement aux étudiants talentueux en musique classique qui ont été admis ou qui étudient déjà dans l'une des meilleures universités/hautes écoles de musique en Suisse et qui font preuve, en plus d'un talent exceptionnel, d'une situation économique personnelle difficile. La priorité est donnée aux étudiants citoyens de la République tchèque, de la Slovaquie et de la Suisse. La demande de bourse dûment remplie, y compris toutes les pièces jointes, doit être soumise avant le 11 septembre 2023 23h59. Veuillez noter que nous ne soutenons pas les études de la musique ancienne (la pratique des instruments historiques) ni les études de la composition contemporaine/musique contemporaine. La demande doit être remplie par voie électronique et le lien se trouve ici. Les candidatures reçues par voie postale ne seront pas prises en considération.

SCOLARSHIPS FOR THE ACADEMIC YEAR 2023/2024 – CALL FOR PROPOSALS

On 29 August, we open a call for applications for the scholarships for individuals. The scholarships are intended exclusively for talented classical music students who have been admitted to or are already studying at one of Switzerland's leading universities/hautes écoles de musique and who, in addition to exceptional talent, demonstrate a difficult personal economic situation. High priority is given to students who are citizens of the Czech Republic, Slovakia and Switzerland. The completed scholarship application, including all attachments, must be submitted by 11 September 2023 23:59. Please note that we do not support the study of Early Music or the study of contemporary music and composition. The application must be completed electronically and the link can be found here. Applications received by post will not be considered.